

Jorge Ibáñez el escritor

Pocos lo saben y los que lo supieren lo han olvidado, pero conviene recordarla; Jorge Ibáñez pudo haber sido uno de nuestros mejores escritores.

Pero la política no lo quiso.

Bien por él, mal por las letras.

"Alte noche" es un libro publicado en 1949, es su obra prima; lo prologó nada menos que Luis Durand; por esa época tenía Ibáñez 19 años, pero sus cuentos tienen la experiencia de un hombre maduro.

Y la calidad de la pluma comprobada.

No difícil ubicar su volumen: un día se lo pidi y hace poco lo trajo a mi casa; lo leí con avidez; ocho cuentos lo conforman: un excelente, de prima agua; otro dable, incerto.

Pero equilibrio un libro sorprendente.

"Vengativos" es un cuento magistral: lo he visto seleccionado en muchas antologías; diálogo motivado, ingenio agudo, estilo pulcro; una expresión criolla engastada en una ambientación delineada con maestría.

Recuerda a María Brunet o a Oscar Castro.

Porque la tierra chilena vive en sus páginas.

"La Aventura" es más superficial, más confusa, distorsiona el motivo central en resúmenes reflexivos e in-

Jorge Ibáñez el escritor [artículo] Jaime González Colville.

Libros y documentos

AUTORÍA

González Colville, Jaime, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Ibáñez el escritor [artículo] Jaime González Colville.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)